
 

Протокол № 1 от 09 октября  2019г. 

Управляющего совета МБОУ «СОШ № 29» города Грозного 

 

Присутствовало 13 человек. 

Работники школы: Арсамерзуева Фатима Абдулаевна – директор;  

                                 Цукаева Петимат  Мовсаровна – учитель   

                                 биологии, (зам. председателя УС); 

                                 Исаева Таус Шахидовна – тех. персонал; 

                                 Манаева Радима Супьяновна – учитель русского языка и  

                                 литературы (секретарь УС);                        

Родители:  Абдулвагапова Марьям Мехтиевна (председатель УС); 

                   Сааева Марха Юсуповна;  

                   Мадалова Луиза Анатольевна;  

                   Хусаинова Фатима Руслановна 

Обучающиеся:  Берсанукаева Сацита– 11  класс; 

                       Джамиева Диана– 10  класс; 

                        Уциев Ибрагим- 9 бкласс 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1. 1. Утверждение вновь избранных членов УС 

2. О результатах 2018-2019 учебного года 

3. Утверждение плана работы УС 

4. О подготовке школы к новому учебному году 

5. Об изменении в начислении заработной платы работникам ОУ 

6. Разное 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу члены УС заслушали Алаудинову А.С. (заместителя председателя  

УС). Она сообщила присутствующим, что решением ученического собрания  от 09.09.2019г. в 

состав Управляющего Совета школы выбран Уциев Ибрагим – 9б класс. По результатам 

собрания трудового коллектива МБОУ «СОШ №29»от 09.09.2019 г. в состав УС вошли 

Алаудинова А.С., Исаева Т.Ш. и Мадалова Л.А. . По итогам родительской конференции по 

выборам в Управляющий Совет МОУ СОШ № 30 от 11.09.2019 г. членом УС стала 

Абдулвагапова Марьям Мехтиевна, которую предложили выбрать председателем УС. 

     Члены УС единогласно  утвердили кандидатуры вновь избранных членов УС. 

2. По результатам прошлого учебного года выступили заместители директора по учебной и 

воспитательной работе. 

     Хайдарова П.С., заместитель директора по учебной работе, представила присутствующим 

презентацию с результатами успеваемости школьников за 2018-2019 учебный год.  

Петимат Султановна  сообщила членам УС, что в прошлом учебном году, что общее 

количество классов-комплектов в 2018-2019 учебном году составило 24 класса, что на 1 

класса - комплекта меньше, чем в прошлом учебном году. Средняя наполняемость классов 

составляет 25-27 человек.  

В 9-х классах была организована предпрофильная подготовка. Обучение в 10-11 классах  в 

2018-2019 учебном году осуществлялось только в профильном режиме.  

Для обучающихся и их родителей был представлен перечень платных образовательных услуг. 

Обучающимся школы предлагается на выбор изучение английского, немецкого языков. С 5 

класса учащиеся имеют возможность при желании изучать второй язык. 



Со всеми итогами учебной деятельности школы и результатами аттестации учащихся можно 

познакомиться на сайте школы. в разделе. 

 Затем заместитель директора по воспитательной  работе, Алаудинова А.С., представила отчёт    

    воспитательной службы школы. В прошедшем учебном году воспитательная программа 

школы была направлена на формирование социально востребованного выпускника. По итогам 

года можно говорить о высокой вовлеченности обучающихся в систему дополнительного 

образования, успешном участии в воспитательных программах на всех уровнях, активное 

творческое участие в традиционных общешкольных КТД. В 2018-2019 учебном году в 

общешкольных коллективных творческих делах приняло участие 47% обучающихся. 

Увеличилось количество мероприятий всероссийского, международного и регионального 

уровня, в которых приняли участие обучающиеся школы. В 2018-2019 учебном году в 

дополнительном образовании школы  незначительно увеличилась численность занимающихся с 561 

до 581 человек.  Однако наблюдается уменьшается количество побед на всех уровнях. На 

муниципальном уровне - 37побед. 

В школе реализуется оптимизационная модель организации внеурочной деятельности по 

новым ФГОС (внеурочная деятельность осуществляется за счёт возможностей 

дополнительного образования нашего учреждения). 

Все результаты воспитательной работы школы можно также увидеть познакомиться на сайте 

школы. 

3.  Далее членам УС был предложен для рассмотрения проект плана работы УС на 2017-2018 

учебный год.  

Без поправок проект плана был единогласно утверждён членами УС. 

4. По четвёртому вопросу выступил Сардалов Асланбек, зам. директора по АХЧ. Он 

разъяснил  присутствующим, что было сделано летом для сдачи школы: 

 Отремонтирована кровля школы, отопительная система.  

 Облагоустроена пришкольная территория. 

 Все учащиеся школы обеспечены учебниками. 

В результате проведённых ремонтных работ школа была сдана без замечаний.  

На данный момент необходимо компьютерная техника установлена во всех учебных 

кабинетах. 

5. По пятому вопросу повестки заседания выступила Арсамерзуева Ф.А., директор школы. 

Она в доступной форме объяснила присутствующим, какие изменения произошли в 

распределении заработной платы преподавательского состава школы. 

Решили: 

1. Утвердить вновь избранных членов УС 

2. Считать результаты учебной и воспитательной деятельности школы за 2018-2019 

учебный год удовлетворительными 

3. Утвердить  план работы УС на 2019-2020 учебный год 

4. Считать подготовку школы к новому учебному году удовлетворительной 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                     Манаева Р.С. 


